
第９回定例会（開催）

　日時

　場所

　議案 （６４） あま市人権講演会について
（６５） あま市甚目寺公民館の開館時間の変更について
（６６） 後援申請について
（６７） 区域外就学申請について（非公開）
（６８） 指定学校変更願申請について（非公開）
（６９） 就学援助費の受給審査について（非公開）
（７０） 通級児童生徒の入級願について（非公開）
（７１） 適応指導教室入室申込書について（非公開）

平成２５年９月２４日（火）　午後２時から

美和公民館　３階研修室



日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

議案第64号　あま市人権講演会について

議案第65号　あま市甚目寺公民館の開館時間の変更について

議案第68号　指定学校変更願申請について（非公開）

日程第５　その他　

・あま市内教職員人事案件について（非公開）

・公文書公開請求書について（非公開）

・生徒指導（８月）について（非公開）

・全国学力・学習状況調査について（非公開）

・学区見直しに関する住民への説明（会）について

・教育立市プランの加筆・修正について

・特色ある学校づくり推進事業について

・就学時健診の日程について

・教育課題検討委員会の答申について

・給食費の滞納について

なし

議 事 日 程

議案第66号　後援申請について

傍 聴 人

日程第４

教育部長始め事務局職員６名

堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、吉田法良、松永裕和

議案第69号　就学援助費の受給審査について（非公開）

議案第67号　区域外就学申請について（非公開）

出 席 委 員

出 席 者

欠 席 委 員

第９回定例会（会議録）

開 催 時 間

開 催 場 所

開 催 日

美和公民館　３階研修室

午後２時～午後５時２分

平成２５年９月２４日（火）

議案第70号　通級児童生徒の入級願について（非公開）

議案第71号　適応指導教室入室申込書について（非公開）
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（あいさつをする。）

　議案第64号「あま市人権講演会について」を議題とします。

　議案第65号「あま市甚目寺公民館の開館時間の変更について」を議

題とします。

保護のため開館時間を午後５時までとし、夜間を臨時休館とするもの

です。

市レクリエーション指導者クラブ）

館）

　③については、内容の変更に伴い、再度申請が出されています。

　④、⑦については、あま市美和文化会館からの申請です。平成２５

年５月の教育委員会会議で別の行事（親子ふれあい映画会）で承認し

ていますので、報告します。

主催による「あま市人権講演会」を開催します。

　質疑なし。

　議案第64号は承認する。委 員 長

　議案第65号は承認する。

　内容は、ふれあいコンサート、主催者あいさつ、人権作文発表、沓

名和子氏による講演などです。

委 員 長

生 涯 学 習 課 長

　①～⑦ついては、すべて承認実績があります。

ているため、今回、この２件は承認実績ありとしています。

　なお、①については、パンフレット印刷等の関係で教育長専決をし

委 員 長

委 員 長

　議案第65号の質疑を許可。

④KITO,Akira Brass Band!クリスマスコンサート（あま市美和文化会

　質疑なし。

②第７回紙ひこうき大会（わくわく　あま）

③スポーツ・レクリエーション・インストラクター養成講習会（あま

　議案第66号「後援申請について」を議題とします。

生 涯 学 習 課 長

委 員

（議事録に署名・押印。）委 員 全 員

発 言 者

委 員 長

委 員 長

委 員 長

（開会を宣言する。）

　前回の議事録の承認をお願いします。

議事の大要

【開会時刻：午後２時】

委 員 長

委 員 長

（平成２５年８月２１日～９月２４日の経過を報告する。）

委 員 長

教 育 長

学 校 教 育 課 長

委 員 長 　議案第64号の質疑を許可。

委 員

　甚目寺公民館の開館時間は午前９時から午後９時までですが、第４

回文化祭の作品展示を行う１１月２日（土）・３日（日）に出品作品

⑦あま市民絵画展（あま市美和文化会館）

⑤親子で昔の遊び体験（特定非営利活動法人　ほっとネット・みわ）

⑥子育て講座（特定非営利活動法人　ほっとネット・みわ）

　教育長の経過報告をお願いします。

　１１月１０日（日）午後１時から４時にあま市、あま市教員委員会

①平成２５年度あま市子ども会大会（あま市子ども会連絡協議会）
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査について」は秘密会とし、あま市教育委員会会議規則第16条第3項

会を実施します。

いきたいと思います。

万円の滞納があります。通常は２年で時効ですが、延伸措置を活用し

委 員

委 員 長

委 員 長

委 員 長

　議案第67号から議案第71号までは秘密会とし、あま市教育委員会会

　議案第66①号～⑦号の質疑を許可。

　議案第66①号は報告を受けた。議案第66②号～⑦号は承認する。

　協議をお願いします。

【閉会時刻：午後５時２分】

・１０月２２日（火）午後２時　定例会（本庁舎２階　第２会議室）

委 員 長

【次回予定】

学 校 教 育 課 長

委 員 長

教 育 次 長

　本郷の一部児童が甚目寺南小から甚目寺小に通学することについて

意見交換を行います。

（学区見直しに関する住民への説明（会）についての説明）

　美和東小学校の一部児童が美和中ではなく七宝北中に通学すること

については、１０月５日（土）午後７時から美和東小学校で住民説明

　平成２６年度も事業を進めていきます。１１月１日（金）に各学校

に対して事業内容の審査会を実施します。

は、１０月６日（日）午後７時から本郷の臨時常会に出向き、説明・

（教育立市プランの加筆・修正についての説明）

　現在、各学校長へ加筆・修正を依頼しており、委員の皆様もご意見

（特色ある学校づくり推進事業についての説明）

などがあれば報告してください。今後は、２年に１回は見直しをして

教 育 次 長

学 校 教 育 課 長

ねばり強く徴収に努めていきたい。

（就学時健診の日程についての説明）

（教育課題検討委員会の答申についての説明）

学校給食センター課長

り方について検討委員会から教育長へ答申をしました。平成２６年度

て」、「生徒指導（８月）について」、及び「全国学力・学習状況調

　「あま市内教職員人事案件について」、「公文書公開請求書につい

　その他を議題とします。

　平成２５年９月１０現在、２３年度分・２４年度分合わせて３７０

のテーマはデジタル教科書、視聴覚周辺機器を予定しています。

議規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

　小学校高学年（５・６年生）における５段階絶対評価と通知表のあ

（給食費の滞納についての説明）

　その他、事務局の報告等はありませんか。

により会議録についても非公開とする。

　質疑なし。

3/3


	教育委員会９月定例会（最終）
	第９回会議録（25.9.24）

